ME Solde México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 10 DE ENERO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 18,847 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



MUERE ELLAGO DE TLAHUAC

Una grieta provocada por el sismo del 19 de septiembre del año pasado partió a la mitad y secó el lago del bosque de esta delegación. Acusan a las autoridades de no hacer nada para preservarlo Pág. 29



E VA CON MEADE

Lozano deja el PAN

Calificó a Anaya como un dictador. Promoverá a José Antonio Meade

àg. 12

RELACIÓN INSTITUCIONAL

Yunes no ve presión

El gobernador de Veracruz aseguró que él no ha sido presionado por el gobierno federal para frenar las investigaciones en contra de su antecesor, Javier Duarte.

rag. 5

La inflación más elevada desde 2001

ALEJANDRO DURÁN

El índice de precios al consumidor pasó de 3.36 a 6.77 por ciento en 12 meses

La economía mexicana registró el aumento de precios al consumidor más drástico en los últimos I7 años hasta alcanzar 6.8 por ciento anual al cierre de 2017. En un año, la tasa de inflación pasó de 3.36% a 6.77%, según datos del INEGI.

En diciembre de 2017, el Índice Nacional de Precios al Consumidor presentó un crecimiento de 0.59 mensual, frente al 0.46% registrado el mismo mes del año anterior.

Al interior del índice subyacente, los precesios de mercancías como alimentos, bebidas y



tabacos aumentaron 0.325 y los de servicios 0.50 puntos.

Mientras que en el índice de precios no subyacente, las tarifas autorizadas por el gobierno subieron 0.65 por ciento.

Los precios de los productos agropecuarios tuvieron un alza de l.81 por ciento. Entre los principales productos que subieron en diciembre están el jitomate, las calabazas y el transporte aéreo.

En 2015, a mitad de este sexenio, la inflación se ubicó en poco más de 2 por ciento, un nivel excepcionalmente bajo que se vio con gran optimismo para el futuro de las inversiones y el consumo en el país.

En este contexto, instituciones como el Banco Mundial y el Bank of America Merrill Lynch disminuyeron su previsión de crecimiento en 2018. Pág. 20



DENELIVE

"El coqueteo torpe no es un crimen"

Actrices e intelectuales francesas criticaron al movimiento #MeToo de promover el puritanismo y acabar con la libertad sexual. Pág. 46

SINALOA

Culiacán busca policías

Buena condición, además de confianza, no son sus fuertes. Edil de Culiacán abrió la puerta a privados.

Pág. 31

LIGA MX

Invasión extranjera

A pesar de que todavía no cierran los registros en el futbol mexicano, ya aterrizaron 24 nuevos jugadores foráneos, para totalizar 146. El fichaje más caro es el del argentino Walter Montoya, al Cruz Azul, por 5.9 mdd.



Salomón Chertorivski Pág. 17	
Luis Carriles	Pág. 23
Roberto Remes	Pág. 27
Shanik Berman	GOSSIP
Memo Schutz	ESTO

